

Gemeinde Südmüritz

Niederschriftsauszug aus der Sitzung des Bauausschusses Südmüritz vom 10.08.2022

Top 8 Stellungnahme zum geplanten Radweg an der B198 Röbel-Vipperow

Zu diesem TOP berichtet Frau Schröder:

- Ausbau eines Radweges entlang der B198 von Röbel Richtung Vipperow geplant
- dazu ist bereits eine Voruntersuchung durchgeführt worden
- es gibt zwei mögliche Varianten -> Nordvariante (von Vipperow nach Röbel rechts) und eine Südvariante (von Vipperow nach Röbel links)
- beide Varianten kommen in Frage
- die Voruntersuchung bezog sich auf die Schutzgüter Mensch und seine Auswirkung auf die Gesundheit, Landschaft, Tiere und Pflanzen, Boden und Gewässer
- entsprechend der Voruntersuchung wird die Nordvariante bevorzugt

Nach Diskussion schließt sich der Bauausschuss der Nordvariante an. Es ist zu prüfen, ob beim Abzweig Spitzkuhn eine Straßenquerung möglich ist und eine Solarlampe im Bereich Eingang Vipperow aufgestellt werden kann.

Schriftführung:
Silvia Schröder